

ESCRITO BASADO EN PREGUNTAS

Considero que tengo cierto grado de asertividad, con esto me refiero a que puedo llegar a expresar lo que pienso y siento, pero no siempre. Prefiero callar las cosas a menos que vea necesario el defender una postura o explicar mejor las cosas, así evito cualquier malentendido o inconveniente.

La verdad es que si es un trabajo extenso, prefiero hacerlo en equipo, pero puede llegar a ser contraproducente porque no siempre puedes contar con tu compañero, ya sea porque no cumple a tiempo, le dé flojera hacer las cosas, o simplemente que espere que hagas todo tú al ir poniendo excusas y no hacer nada al final para así solo llevarse parte del crédito.

La verdad es que comunicarme con los demás siempre ha sido un poco difícil, pero cuando tengo que hacerlo dejo de lado cualquier factor externo como inseguridades y esas cosas para que los demás no pierdan el tiempo y puedan entenderme mejor para así salir bien ambas partes.